



SOY ELEGIDO Y ENVIADO PARA ANUNCIAR EL REINO CATEQUESIS 6





Propósito: Identificar en el programa misionero de Jesús, mi perfil como discípulo misionero de hoy.

Asumir el compromiso de discípulo misionero en la tarea evangelizadora de la Iglesia.

Ambientación: colocar en medio del sitio del encuentro símbolos misioneros, tales como las sandalias, el bastón, las huellas, la mochila, la Biblia, la cartilla de la misión etc...

Pregunta en un cartel que diga: *¿Qué es lo que verdaderamente necesito para la Misión?*

Saludo: En el día de hoy veremos, que el seguimiento implica también comprometerse con la Misión de anunciar el Reino de Dios, participemos de este encuentro Kerigmático que nos invita a ser discípulos misioneros.

Acogida – Signo e interacción:

Preparación:

Se sugiere como signo para esta catequesis elaborar en el centro del lugar de reunión, una zarza en cartulina y alrededor de ella se colocan unas huellas elaboradas en cartulina una para cada uno de los participantes y por detrás de cada huella se lleva la siguiente pregunta: *¿Cómo quiero presentarme ante el Señor?*

Para iniciar la catequesis se invita a los participantes a realizar la dinámica "Allá en el monte Horeb" (Compartimos el enlace en YouTube y también la letra)

Después de la dinámica se les pregunta

¿Qué les llamó la atención de la letra? ¿Por qué? ¿Han escuchado ese episodio en la Sagrada Escritura? ¿De qué se trata ese episodio?

¿Qué significado le dan a esa zarza con las huellas alrededor? ¿Qué le quiere decir el Señor a Moisés cuando le pide que se quite las sandalias porque el terreno es sagrado?

Después del signo se desarrolla la catequesis

Después de la catequesis se les pide a los asistentes que tomen una de las huellas y respondan la pregunta que está al respaldo y luego a manera de oración final de la catequesis expresen cómo quieren presentarse ante el Señor

Oración inicial:

En el nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo. Amén.

Dios del cielo y de la tierra, me has alimentado con tu palabra, y enviado a amar y servir. Un misionero, me has llamado a ser. Incluso en mi pequeñez y en mi pecado me elegiste para cantar el canto de tu amor, el himno de tu misericordia, el himno de tu justicia. Guía mi camino Señor. Envíame entre las personas que has creado, ya sea en todo el mundo o al otro lado de la calle. Concédeme la Gracia de ser bienvenido, y el valor para destacar. Que mis palabras manifiesten tu bondad, y que mis actos sobresalgan para expresar el amor que tienes hacia los demás. Amén.





PRIMERA PARTE: LLAMADA

1. Anuncio: *Cuando crece nuestra conciencia de pertenencia a Cristo, crece también el ímpetu de comunicar a todos el Don de ese encuentro.*

Evangelio de Lucas 10,1-16

El Señor designó a otros setenta y dos y los envió por delante, de dos en dos, a todos los pueblos y lugares a donde él pensaba ir. Y les dio estas instrucciones:

—La cosecha es abundante, pero los obreros pocos. Rueguen, por tanto, al dueño que envíe obreros a su cosecha. ¡Pónganse en camino! Sepan que los envío como corderos en medio de lobos. No lleven bolsa, ni morral ni sandalias... Cuando entren en una casa, digan primero: Paz a esta casa... Quédense en esa casa y coman y beban de lo que tengan, porque el obrero tiene derecho a su salario... Sanen a los enfermos... Anúncienles: Está llegando a ustedes el reino de Dios... Quien los escucha a ustedes, a mí me escucha; quien los rechaza a ustedes, a mí me rechaza; y el que me rechaza a mí, rechaza al que me ha enviado.

- ¿Qué es lo que más nos llama la atención del texto que acabamos de escuchar?
- ¿Qué tiene de especial lo que el Señor les recomienda a los discípulos? ¿Qué les promete?
- ¿Qué tiene de especial la respuesta de un discípulo de Jesús? ¿A qué nos invita su respuesta?

2. Enseñanza de los Apóstoles (Iglesia)

El envío de los setenta y dos discípulos

Jesús realizó una actividad incansable anunciando la buena nueva del Reino, con palabras y hechos, en diferentes lugares. Anunciar el Reino es una tarea ardua tú también eres enviado que requiere de numerosos obreros; por ello, Jesús elige primero a 12 (cf. Mc 3,13-15) y luego a otros 72 discípulos para enviarlos a misionar. La misión que los discípulos recibieron de Jesús, es la misma que éste recibió del Padre:

- ¿Habías descubierto que tú también eres enviado a misionar?
- ¿Cuál es la misión particular que Jesús te confiere?

Como el Padre me envió, yo los envío a ustedes (Jn 20,21).

En el envío que hace Jesús a los discípulos está simbolizado el envío de todo cristiano. Todo miembro de la Iglesia está llamado a ser discípulo y misionero: son dos rostros de una misma medalla (cf. DIA 3).





SEGUNDA PARTE: RESPUESTA

1. La Palabra resuena, trabajo personal.

Tareas para la misión

Jesús envía a sus discípulos a todas partes para: anunciar que el Reino de Dios ha legado; sanar enfermos, resucitar muertos, limpiar leprosos y llevar la paz (cf. Lc 9,1-6).

Como Jesús, los discípulos tendrán que realizar acciones que hagan visibles los signos del Reino (curar, sanar, perdonar, amar...). Los discípulos de hoy hemos de asumir estas mismas encomiendas. Por eso te invitamos a que escribas en tu cuaderno o tu libreta, cómo puedes realizar en tu comunidad las siguientes actividades: Visitar a un enfermo, dar comer a un necesitado, animar a personas sin esperanza, actuar por un orden más justo y fraterno, realizar tu apostolado y hacer visible el Reino de Dios.

2. La Palabra en la Iglesia – Confesión de fe.

Anunciar que el Reino de Dios ha llegado

Jesús envió a sus discípulos a anunciar que el Reino de Dios está entre nosotros. Este Reino se hace presente en la persona de Jesús, ya que a través de Él, todos los hombres recibimos la salvación, como Don de la Gracia y de la misericordia de Dios (cf. EN 27). El reino ha comenzado con Jesús, pero no ha llegado a su plenitud, por eso hemos de trabajar por él, a través de la Misión.

Anunciar el Reino es introducir al ser humano “en el misterio del amor de Dios, quien lo llama a iniciar una comunicación personal con él en Cristo” y abre la vía para la conversión. (cf. RMI 44).

Compartamos en grupo:

- ¿Cómo puedes anunciar hoy a las personas de tu ambiente que el Reino de Dios ha llegado?
- ¿Cómo puedes decirles que la Salvación se hace presente en Jesús?

3. La Palabra en la Iglesia - Confesión de Fe.

Formarnos para la Misión

Jesús no envía a sus discípulos de forma improvisada a la misión, sino que les da instrucciones, los acompaña y forma:





- Los involucra en la misión (cf. Mc 6,7; Lc 9,1-2; 10,1).
- Cuando vuelven de la misión, evalúa con ellos (cf. Lc 10,17-20).
- Corrige cuando se equivocan (cf. Mc 9,38-40; Lc 9,46-48).
- Ayuda a discernir (cf. Mc 9,28-29; Lc 12,54-57).
- Orienta para observar la realidad (cf. Mt 16,1-3).
- Enseña que las necesidades del pueblo están por encima de las prescripciones rituales. (cf. Mt 12, 7-12).
- Cuida de que descansen (cf. Mc 6,31).
- Piensa en su alimentación (cf. Jn 21,9-12).
- Instruye a solas (cf. Mc 4, 34; 7, 17; 9, 30-31).
- Insiste en la vigilancia y les enseña a orar (cf. Lc 11, 1-13).

4. Comunión y Misión – Compromisos.

Invitar a una persona a vincularse al equipo misionero de la parroquia.

Oración Final

Cantemos juntos: Alma Misionera...

